

Le japon fera des dons à Cuba destinés au secteur de la santé

Image not found or type unknown

Tokyo, 14 janvier (RHC) Un conteneur de produits sanitaires donnés par diverses organisations au japon arrivera à Cuba pour soutenir le travail des professionnels de la santé.

Selon l'Ambassade de la nation caribéenne à Tokyo, la cargaison a quitté le port de Yokohama et comprend des milliers d'aiguilles, de seringues, de masques, des blouses, de lampes rechargeables et de gants et la valeur est estimée à huit millions de yens (environ 81 mille 322 dollars).

« Les dons proviennent des Cubains vivant au Japon, du comité d'échanges scientifique-technique Japon-Cuba, de la fédération de Médecins Démocratiques du Japon (Min Iren) des préfectures de Tokyo,

Saitama et Fukuoka, l'entreprise Taichi Holdings Limited et d'autres amis », a indiqué le siège. L'arrivée de la cargaison à la nation antillaise est prévue pour le mois de mars.

Au Japon, la solidarité avec Cuba est toujours présente dans différents secteurs et au cours des derniers mois elle a fructifié par l'apport d'équipements et des fournitures sanitaires destinés à soutenir la lutte contre la pandémie du Covid-19.

Récemment Cuba a reçu 84 bus donnés par le gouvernement japonais dans le cadre de l'aide financière non remboursable et par l'intermédiaire de l'Agence d'approvisionnement du système japonais de coopération internationale.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/282860-le-japon-fera-des-dons-a-cuba-destines-au-secteur-de-la-sante>



Radio Habana Cuba